

# 静岡新聞で学ぼう



-運動であいさつをする生徒ら=御前崎中



御前崎の園児から高校生

止門や付近の街頭に立ち、あいさつ運動を展開する 御前崎市の園児や小中学生、 始まった。児童、生徒らが毎月10日の朝に各校の

2020年 6月12日 朝刊 西部版

## 「グッドマナー」活動

2015年度から始まっ つながりを深める狙いで、 た。当初は児童や生徒だけ にったが、 保護者や 地域住 御前崎支局・木村祐太 に戻し、学校から地域を 課は「少しずつ平常の状 も巻き込んだ活動に発展 た。市教育委員会学校教 運動は園や学校と地域の

①御前崎市で始まった毎月10日のあいさつ運動を何と呼びますか。

保護者ら約20人が活動し 岡中は同校教員や学区内 にある池新田高の教員、 はようございます」と元気 にあいさつを交わした。 立御前崎中は生徒会運営 縮小して行った。<br />
学校組合 新型コロナウイルスの 正門前や昇降口で「お 6月10日は規模を

②この運動のねらいは何ですか。

③記事を参考に、この活動 が園児、小中学生、高校生 だけでなく、保護者や地域 住民まで巻き込んで発展で きた理由を予想し、40字以 内で書きましょう(句読点を 含みます)。

組 名前



## 静岡新聞で学ぼう



スクラムグッドマナー運動であいさつをする生徒ら=御前崎中



御前崎の園児から高校生

止門や付近の街頭に立ち、あいさつ運動を展開する。日、始まった。児童、生徒らが毎月10日の朝に各校の「スクラムグッドマナー運動」の本年度の活動が10御前崎市の園児や小中学生、 高校生らが取り組む

毎月10日 あいさつ運

## 解答例

2020年 6月12日 朝刊 西部版

#### 「グッドマナー」活動展開

運動は園や学校と地域の でいる。 (御前崎支局・木村祐太) を別がらたい。 当初は児童や生徒だけた。 当初は児童や生徒だけた。 当初は児童や生徒だけた。 当初は児童や生徒だけた。 市教育委員会学校教した。 市教育委員会学校教した。 市教育委員会学校教のた。 市教育委員会学校教した。 市教育委員会学校教した。 市教育委員会学校教した。 市教育委員会学校教育課は「少しずつ平常の状質を表している。

新型コロナウイルスの影響で、6月10日は 規模を 響で、6月10日は 規模を がようございます」と元気 にあいさつを交わした。浜 であいさつを交わした。浜 にあいさつを交わした。浜 にある 池新田高の教員、 にある 池新田高の教員、 にある 池新田高の教員、 にある 池新田高の教員、 にある 池新田高の教員、

①御前崎市で始まった毎月10日のあいさつ運動を何と呼びますか。

スクラムグッドマナー運動

②この運動のねらいは何ですか。

園や学校と地域のつながりを深める(ねらい)

③記事を参考に、この活動が園児、小中学生、高校生だけでなく、保護者や地域住民まで巻き込んで発展できた理由を予想し、40字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

同じ学区内の中学校に高校の教員や高校の保護者も参加 し、運動を広げているから。

のぼりを作成し、全市を挙げて取り組んでいることをアピー ルしているから。

学校の正門だけでなく、街頭にも立って運動を行っている ので、市民に知られるから。

など

年 組 名前

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/特別活動、総合)